

# 鶴翔News vol.70

阿久根市内唯一の高校「鶴翔高校」  
そこで過ごす生徒たちの活躍を紹介します

## 充実した1日！ 完走歩大会・豊穣祭

11 月27日（金）、澄み渡る青空の下で恒例の完走歩大会が行われました。生徒たちは体育の時間を利用して練習を重ね、本番は各自のペースで11kmのコースに挑み、全員が時間内にゴールへとたどり着きました！

また、同日午後には鶴翔高校伝統の豊穣祭が開催され、伊佐農林高校から購入した豚肉や学校産の米・野菜、実習で作ったタレ・豚味噌を生徒職員で存分に味わいました。

農業クラブ会長の永田あかりさん（高尾野中出身）は「新型コロナウイルスの影響で心配でしたが、無事に開催されて良かったです。命の大切さを実感することができ、素晴らしい経験になりました」と語ってくれました。



## 全国に先駆け、本校で映画「海辺の金魚」試写会

12 月4日（金）午後、小川紗良監督の「海辺の金魚」の先行試写会が本校で行われ、小川監督、石井助監督、小出プロデューサーの3人が来校くださいました。

この作品は昨年8月下旬に本校で撮影が行われ、見慣れた校舎や水田、さらには鶴翔の制服に身を包んだ主人公が登場し、大変盛り上がりしました。試写会後に、監督から映画への思いや映画を支えてくれた人々への感謝の言葉をいただきました。撮影に関わった生徒たちからの質問タイムも設けられ、3人から仕事への熱い情熱や高校生の生き方についてお話をいただきました。

映画は今年の初夏公開されるそうですので、ぜひ応援をよろしくお願いします！



## 修学旅行～鹿児島魅力再発見の旅～

2 年生の一大イベントである修学旅行が、12月8日（火）～10日（木）の日程で実施されました。

目的地は、当初予定していた関東方面から県内（霧島・指宿）に変更となりました。曾於市のフォレストアドベンチャーや錦江湾遊覧クルーズ、平川動物公園など屋外での活動も多く、天候にも大変恵まれ生徒たちは友情を育みながら満喫していました。最終日に訪れた知覧特攻平和会館にて講話を聞いた川床予里栄さん（出水中出身）は「同世代である少年飛行兵の写真を見て涙が止まらなかった。今一度戦争と平和、そして命の尊さについて考えてみようと思いました」と話してくれました。

鹿児島の歴史や自然を感じ、ふるさとの魅力を改めて実感することのできた3日間となりました。

